

Service instructeur

DEVI - Service Energie et Recyclage

Service consulté

OPÉRATION HAUT-RHIN PROPRE

Résumé : Ce rapport a pour objectif de reconduire l'opération Haut-Rhin propre et de valider les dates des 6,7 et 8 avril pour cet évènement.

L'opération « Haut-Rhin Propre » initiée par le Département du Haut-Rhin depuis plus de 30 ans permet de sensibiliser bon nombre d'acteurs au respect de la nature et de notre environnement.

Depuis plusieurs années, cette action a été étendue au vendredi afin de permettre aux écoles volontaires de pouvoir participer activement à « Haut-Rhin Propre ».

Afin de tenir compte de conditions climatiques particulières (couverture neigeuse des Vosges) ou du rythme de la nature (nidification de certaines espèces), il est proposé de planifier cette opération entre les fêtes de Pâques et les vacances scolaires, soit les **6, 7 et 8 avril 2018**.

En plus de la distribution du matériel habituel (sacs à l'effigie de l'opération « Haut-Rhin Propre » et gants), le Département du Haut-Rhin pourrait proposer des gilets fluorescents pour les écoliers ou des sacs durables pour accompagner toute action de prévention.

Dans le cadre de cette opération, il vous est proposé de réaliser un concours intitulé « Inventons une nature plus propre » auprès des écoles élémentaires ou collèges. Il serait demandé aux élèves de créer des affiches ou petits films présentant leur conception du respect de la nature et des idées pour y parvenir.

La Commission de l'Agriculture, de l'Environnement et du Cadre de Vie du 15 décembre 2017 a émis un avis favorable sur ce dossier.

Au vu de ce qui précède, je vous propose :

- de décider de renouveler l'opération Haut-Rhin propre en 2018, dans la limite des crédits inscrits lors du budget primitif 2018 au programme C662 Chapitre 011 Fonction 731 Nature 6238 et Nature 6245,
- de valider les dates du 6, 7 et 8 avril 2018 pour l'organisation de l'opération Haut-Rhin propre,
- d'approuver la réalisation du jeu concours dans les établissements scolaires « Inventons une nature plus propre ».

Je vous prie de bien vouloir en délibérer.

La Présidente



Brigitte KLINKERT

Brigitte KLINKERT